

NO  
TENGO  
TIEMPO  
DE  
COMERME  
E LA

CABEZA

POR

MARIA

DEL

PILAR

DORRONZ

ORO

MAURA.

CADIZ 13

DEL 1 DEL

2022.

Estamos viviendo una crisis sanitaria el puto covid de mierda que hace que se mueran personas, yo gracias a dios y a la vacuna no lo he pasado . También paso mucho tiempo encerrada, pintando y escribiendo.

Mi padre ha dejado el tabaco y yo todavía no consigo dejarlo pero lo voy a dejar, no pienso tanto las cosas que quiero hacer y debería meditar, reflexionar, sobre que hacer con mi vida hacia donde quiero ir y hacia donde quiero llegar.

## EL TIEMPO PASA SOBRE TODO, LAS NUBES TAMBÍEN Y LOS TRENES PASAN A VECES.

El tiempo pasa, pasará todo y lo único que quedara serán mis obras y mis escritos, aunque algunos piensen que se me va a pasar el arroz pero yo soy feliz así, nada puede afectarme me he hecho una burbuja de jabón como una pompa y vuelo con mis alas de la espalda y no solo hablo con la pared hablo con el aire que mueve mi pelo.

Hablo con mi gente salgo poco de casa he dejado de ir al gimnasio pero bueno sigo mas o menos en forma.

Inquietudes muchas, anhelos muchos de lo que debería haber sido o no fue o de cosas que debería haber hecho y no he hecho o cosas que debería haber dicho y no lo he hecho.

Mi vida no todo ha sido desgracia he sido siempre y seré una mujer afortunada, siempre que me he marcado un objetivo lo he cumplido a grande o a menor plazo pero he llegado al lugar y al sitio que quería llegar como si fuera un GPS interno.

No me siento querida por la sociedad pero sí por las personas que me rodean, lo del oso que ha dado tanto de hablar en la cabalgata de los reyes magos también pensé que era por mi que era una burla por los que me llaman la osa, lo del cuello doblado es que estoy mala del cuello y siempre me quedo con el cuello doblado era un cúmulo de cosas que me hacían pensar que se estaban riendo de mi.

Soy una buena mujer la vida ha sido injusta conmigo pero no me quejo tanto como debería.

De momento voy ganando juicios que la policía daba por perdidos, las acusaciones falsas y las falsas mentiras que dicen sobre mi vida.

No estoy casada, nunca he estado casada pero si tengo parejas de hecho que son de otro país ninguno es de España,

No me he casado nunca con un español como dicen, he tenido parejas de hecho, y creo que lo peor que me ha pasado en la vida es conocer a una persona embustera y ladrona.

Sigo mi vida por mas que se inventen yo me reinvento soy mi mayor inventora me invento a mi misma, hago lo que quiero cuando quiero y comquiero.